



Quince universidades participaron en el Campeonato Nacional de Fútbol Varones

EVENTO. *Importante torneo fue organizado por la Universidad Católica de Temuco y convocó a más de 300 jugadores.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con éxito se llevó a cabo el Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Varones 2024, un evento deportivo que reunió a 15 universidades de todo el país y que en esta oca-

sión tuvo como organizador a la Universidad Católica de Temuco.

Las competencias se desarrollaron en las canchas del Complejo Deportivo del Campus San Juan Pablo II de la UC Temuco y en el Complejo Deportivo Labranza, facilitado por la Comuni-

palidad de Temuco. Participaron alrededor de 300 estudiantes de diversas casas de estudio del país, pertenecientes a la Federación Nacional Universitaria de Deportes, Fenaude.

Esta instancia, no sólo resaltó el talento de jóvenes deportistas, sino también el compromiso de



FOTOS: UNIVERSIDAD CATÓLICA DE TEMUCO

QUINCE FUERON LAS UNIVERSIDADES DE TODO EL PAÍS QUE PARTICIPARON EN ESTE CAMPEONATO.

la Universidad Católica con el desarrollo integral y el bienestar de las y los estudiantes.

El director general Estudiantil, Marcelo Flores Troncoso, valoró el esfuerzo conjunto que permitió realizar de manera exitosa el campeonato, y subrayó el impacto de estas actividades en la vida estudiantil: "Estamos muy contentos de propiciar estos espacios de sana competencia dondetambién se descubren ta-

lentos y se promueven valores como el respeto y la disciplina. Agradezco el trabajo de todas y todos los colegas que organizaron este encuentro y seguimos sosteniendo que esto más que una competencia es un llamado a celebrar el espíritu deportivo y a trabajar en equipo".

Anyelina Fritz Díaz, directora de Vida Universitaria, destacó la relevancia de organizar este tipo de competencias, señalando

que "fue un honor y un desafío para nuestro equipo de Vida Universitaria realizar el Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Varones y recibir a los estudiantes, entrenadores y representantes".

Los partidos contaron con el respaldo del cuerpo arbitral de la Agrupación de Árbitros de la Región de La Araucanía (A.R.R.A.), así como también del equipo de salud del Programa Universitario Saludable de la Universidad Católica de Temuco, apoyado por la carrera de Kinesiología de la misma casa de estudios, el Instituto Profesional de Chile (IPChile) y la colaboración de Aguas Araucanía.



POSITIVA FUE LA EVALUACIÓN REALIZADA POR LOS ORGANIZADORES DEL CAMPEONATO.

RESULTADOS

Tras una semana con intensos encuentros entre los equipos, el pasado sábado se coronó a los campeones de esta edición: Primer Lugar: Universidad Católica del Maule; Segundo Lugar: Universidad de Viña del Mar; Tercer Lugar: Universidad de Los Lagos.

Además, durante la jornada se premió a los jugadores destacados por su desempeño en el campeonato en tres categorías: Mejor Jugador: Sebastián Vera de la Universidad de Los Lagos; Goleador del campeonato: Francisco Arenas de la Universidad de Viña del Mar / Killian Delgado de la Universidad Austral de Chile y portero menos batido: Leandro Orrego de la Universidad Católica del Maule. ❧